



## IAN PODRÍA SER EL HURACÁN MÁS LETAL DE FLORIDA: BIDEN

### MANTIENE AMENAZA EN COSTA ATLÁNTICA DE EU

El huracán tuvo dimensiones históricas y dejó un saldo de 17 personas muertas; afectó 9 condados. El presidente Joe Biden ordenó ayuda federal para complementar esfuerzos locales.

El presidente y el gobernador Ron DeSantis hacen tregua para ayudar a la gente

WASHINGTON, DC  
AGENCIAS

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO  
mundo@elfinanciero.com.mx

*Ian*, un huracán de dimensiones históricas, dejó un saldo de 17 personas muertas, innumerables damnificados en situación de emergencia, decenas de miles de millones de dólares en pérdidas materiales y 2.6 millones de hogares sin electricidad en Florida, y se mantiene como una amenaza para la costa atlántica de Estados Unidos.

El presidente Joe Biden declaró un "gran desastre" en Florida y ordenó ayuda federal para complementar los esfuerzos de recuperación estatales, tribales y locales en las áreas afectadas por el huracán, con fondos federales a disposición de damnificados en nueve condados: Charlotte, Collier, DeSoto, Hardee, Hillsborough, Lee, Manatee, Pinellas y Sarasota.

"Este podría ser el huracán más letal en la historia de Florida", declaró Biden durante una visita a los cuarteles generales de la Administración Federal de Manejo de Emergencias.

La asistencia puede incluir apoyos directos y subvenciones para viviendas temporales y reparaciones de hogares, préstamos de bajo costo para cubrir pérdidas de propiedad no aseguradas y otros programas para ayudar a las personas y propietarios de negocios a recuperarse de los efectos del desastre causado por *Ian*. Biden tiene previsto visitar la zona los próximos días.

"Esperamos más", reviró el gobernador republicano de Florida, Ron DeSantis, una de las estrellas en ascenso del Partido Republicano, quien no sólo busca su reelección en

### EL GOBIERNO ALISTA AYUDAS

# Huracán *Ian* deja 17 muertos y a 2.6 millones sin luz, en Florida

"Podría ser el meteoro más letal en la historia del estado", asegura Joe Biden; declara "gran desastre" en 9 condados



DEVASTADOR. El huracán *Ian* golpeó duramente nueve condados de Florida.



EMERGENCIA. El presidente Joe Biden, al mandar un mensaje a la nación.

noviembre sino que guarda aspiraciones presidenciales en 2024, incluso como rival político de Trump.

"Acabo de hablar con el presidente esta mañana y me ofreció su apoyo. Le dije gracias por esto, pero debido a que la tormenta se movió tierra adentro y causó muchos daños potenciales en la parte central de nuestro estado, íbamos a pedir que se ampliara el número de condados", agregó DeSantis, quien estimó que un huracán como *Ian* es un evento climatológico que ocurre cada 500 años.

Aunque Biden y DeSantis tienen un largo historial de fricciones personales, los dos políticos dejaron atrás sus diferencias temporalmente para sumar esfuerzos en apoyo a la población local que sufre los estragos del huracán que, aunque debilitado, continúa siendo una amenaza para otros estados en la costa atlántica de Estados Unidos.

El Centro Nacional de Huracanes alertó que las costas de Carolina del Sur y Carolina del Norte podrían sentir vientos huracanados a partir de la mañana del viernes, por lo tanto instó a la población a protegerse de inundaciones y, en su caso, evacuar las áreas que recomiendan las autoridades estatales y locales.

*Ian* entrará a los libros de historia como uno de los más mortales huracanes en golpear las costas continentales de Estados Unidos, con una combinación de elevación de mareas, viento y lluvia.

